



## Concours Eurêkamaths

publié le 10/04/2017

---

### Descriptif :

Les élèves de 6ème Eastwood se qualifient pour la finale du concours national Eurêkamaths.

---

Comme chaque année, depuis plusieurs années maintenant, les élèves de 6ème du collège ont participé au concours national Eurêkamaths. Mais cette année, pour la première fois, une classe s'est distinguée, en figurant dans le premier tiers des participants, il s'agit de la 6ème Eastwood. Cette classe accède donc à la finale du concours qui se déroulera comme la précédente. A savoir, ce concours est un concours collectif c'est à dire où la classe doit apporter une seule réponse commune. L'épreuve est composée d'une épreuve de calcul mental ainsi que d'une résolution de problèmes. Nous leur souhaitons bonne chance.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**